

Liebe Interessierte,

die Kinder- und Jugendanwaltschaft Vorarlberg (KiJa) ist eine weisungsfreie Einrichtung des Landes Vorarlberg und hat als Interessenvertretung für Kinder und Jugendliche die Aufgabe, Ansprechpartner für Kinder und Jugendliche, Eltern und all diejenigen zu sein, die mit und für Kinder und Jugendliche arbeiten.

Wir informieren über die Rechte von Kindern und Jugendlichen, bieten Hilfe und Unterstützung bei Problemen mit Eltern, Schule oder gegenüber Behörden und vermitteln bei Konflikten. Das Angebot der KiJa ist kostenlos, vertraulich und auf Wunsch auch anonym. Nähere Informationen zu unserer Stelle finden Sie auf unserer Homepage unter www.kija.at.

Die KiJa bietet auch Workshops – kija@school – für Schulen an. Dort setzen wir uns zum Ziel, Kinder und Jugendliche besser über ihre Rechte und Pflichten zu informieren. Dabei werden neben den Aufgaben der KiJa auch die UN-Kinderrechte vorgestellt.

Im Primarstufenbereich bieten wir einen Workshop an:

| Workshop | Die Welt der Kinderrechte |
|------------|--|
| Zielgruppe | 1. bis 4. Schulstufe – Primarstufe |
| Inhalte | Der Workshop besteht aus zwei Teilen, im ersten Teil wird in allen Schulstufen die KiJa als Interessensvertretung vorgestellt. Im zweiten Teil bieten wir für die 1. und 2. Schulstufe eine Bewegungsgeschichte an, in welcher auf das Thema Resilienz eingegangen wird. Auf diese Weise soll bei den Kindern ein Bewusstsein für Handlungsstrategien und Ressourcen geschaffen werden. In der 3. und 4. Schulstufe spielen wir mit den Kindern das von der KiJa eigens kreierte Kinderrechtspiel. Dabei werden zusammen mit den Kindern, mit allen Sinnen (Tasten, Hören und Sehen), die Kinderrechte auf verschiedene Arten erarbeitet. |
| Dauer | Eine Unterrichtseinheit |

Wir sind eine Einrichtung des Landes Vorarlberg, daher sind unsere Angebote kostenlos.

Bei Interesse wenden Sie sich bitte an die Kinder- und Jugendanwaltschaft, Ansprechperson Brigitte Thaler.